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【市民反映】 近日，家住新华区水务
局平房宿舍的刘先生遇到一件烦心事：他家
东墙外有一棵香椿树长在了两条暖气管道
之间。他担心香椿树长粗后会影响管道，带
来安全隐患。

【现场调查】 5月 10日 13时许，记者
来到新华区水务局平房宿舍。刘先生带记者
来到他家的院子。记者发现，院子上方有两
条暖气管道。从墙外伸来的枝叶，搭到了刘
先生家的房顶上。

刘先生搬来梯子。记者爬上梯子看到，
墙外的空地上有两棵香椿树。这两棵香椿树
的树干从两条暖气管道之间钻过，一些枝叶
紧挨着暖气管道（右图）。

“这两棵香椿树是自然生长的。如今，它
们越长越高，每次刮大风，香椿树都会碰到
暖气管道并发出声响。树干越长越粗，我担
心会影响暖气管道。我岁数大了，没办法移
除这两棵香椿树。”刘先生说，希望相关部门
能够帮忙移走这两棵香椿树。

【新华区建北办事处】 随后，记者就
此事采访了新华区建北办事处。一位工作人
员表示，将会联系水务局宿舍所属社区的工
作人员到现场查看情况，并帮忙将这两棵香
椿树移栽到别处。
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新华区水务局平房宿舍

暖气管道间“钻”出香椿树
建北办事处：联系社区处理

本报记者 李婉秋 摄影报道

下垂的铁丝网被清理
本报记者 孙亮 摄影报道
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记者帮你问

修路拆走座椅
能否重新安装

本报记者 孙亮

【市民反映】 新华区铁路三角线小区
的居民张先生告诉记者，他所住的这栋楼紧邻
永济东路。前几年，有关部门在永济东路的人
行道边安装了一排木质座椅。天气暖和时，他
们这栋楼的老人经常下楼，坐在路边的座椅上
晒晒太阳。去年永济东路进行路面拓宽时，人
行道边的两组木质座椅被拆走了。如今，永济
东路的拓宽工作已经完成，路面也已经恢复了
正常的通行秩序，可是拆走的座椅却没有重新
安装。他想咨询一下相关部门，能不能把木质
座椅重新安装好，为附近居民提供方便。

【部门回复】 记者就此问题采访了新
华区城管局。一名工作人员表示，永济路的路
面拓宽改造工作是由沧州市建投公司实施完
成的。当时路面拓宽时，施工人员为了保证工
程进度，临时拆走了路边的一些座椅。如今，
路面改造已经完成。就居民提出的座椅安装
问题，他们已经与沧州市建投公司、新华区道
东办事处等单位进行了沟通，会尽快委托相
关单位重新在人行道边安装座椅，方便市民
休息。

学校门口发传单 市民肖女士：

最近一段时间，我去运河区黄河路小学接孩
子们放学时，看到学校门口有些人在发放传
单。放学时门口的秩序本来就比较乱，再加
上发传单的人在人群中穿梭、讲解，路况变
得更加拥堵。一会儿工夫，附近的地面上也
散落了不少传单。希望有关部门能管一管这
种乱发传单的行为，让学校门前恢复正常的
通行秩序。

路边停车忽然开门 市民马女

士：5月16 日上午，我骑着电动车路过市区
黄河西路新儒苑小区附近时，右前方一辆停
在路边公共车位上的轿车忽然打开了车门。
当时我的车速比较快，看到这一幕后，我赶
紧刹车，差点儿撞上路中间的绿化带。我后
面的一辆电动车也赶紧刹车，几乎就撞上了
我的电动车。请大家在路边停车后打开车门
时，务必看一下后面的情况，以免发生危险。

本组稿件由孙亮整理

我吐槽

【办好了】 日前，市区沧南小区北门
西侧外墙边下垂的铁丝网被清理干净。安
全隐患消除了，居民去掉了一块心病。

【新闻回放】 前一段时间，市区沧南
小区北门西侧外墙上方的铁丝网垂了下
来，距地面仅有 1米左右，给过往的行人带
来了很大安全隐患（右上图）。日前，本报以

《铁丝网下垂太危险》为题报道了此事。
【部门行动】 记者就此事采访了沧

南小区所辖的运河区西环办事处通翔社
区。一名工作人员表示，目前沧南小区没有
物业公司，小区的日常琐事由几名热心居
民管理操持。他们会尽快与相关人员进行
协调，将下垂的铁丝网修复好。

随后，通翔社区的工作人员来到现场
看到，下垂的铁丝网约有10米长，铁丝网上
排列着尖尖的三角形零件，摸上去非常锋
利。

通翔社区的工作人员与沧南小区的几
名热心居民取得联系，征求了对方关于如何
处理下垂铁丝网的意见。几天后，社区工作人
员带着梯子和工具来到现场，将下垂的铁丝
网清理干净，又对小区外墙上方的其他铁丝
网进行了检查，消除了安全隐患（右下图）。

“现在我们可以放心地在这里经过了，
感谢晚报记者和通翔社区工作人员的辛勤
工作。”居民李女士高兴地说。

《铁丝网下垂太危险》跟踪报道

拆促畅增优拆促畅增优
为民办实事为民办实事

市区赵庄西街清苑小区附近的一棵大
树树身倾斜，部分树根裸露在外，希望有关
部门尽快消除安全隐患。

孙亮 摄
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肿瘤放化疗专家会诊
沧州市二医院放化疗二科放化疗二科于5月20日周四上午，特邀天津

肿瘤医院放疗科宋勇春教授来院为恶性肿瘤的患者诊断与治疗。
会诊地点：本部门诊楼一楼东侧放化疗二科门诊 袁香坤18031785980 胡建伟18031785979
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